

Projet fiscal 17: Face à un changement de paradigme, les cantons sont le point central de l'avenir prospère de la place fiscale suisse.

Interview de Markus R. Neuhaus, président de la Commission Fiscalité d'EXPERTsuisse

Les positions par rapport au Projet fiscal 17 sont arrêtées et on constate une curieuse trêve du débat, alors que le temps presse plus que jamais.

«Nous courrons déjà après l'objectif de la prochaine course avant même d'avoir franchi la ligne d'arrivée de la course précédente», résume Markus R. Neuhaus, président du Conseil d'administration de PwC Suisse et de la Commission Fiscalité d'EXPERTsuisse. Et d'ajouter qu'il serait décisif de prendre conscience que nous nous trouvons dans un contexte de changements rapides.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Lire l'article spécial fiscalité de la NZZ du 8 mars dernier et l'entretien de Markus N. Neuhaus, président de la Commission Fiscalité d'EXPERTsuisse \(en allemand uniquement\).](#)